

Señor Director:

Ante el desafortunado artículo publicado en su medio titulado “De fomentar la llegada de extranjeros a criticar la «crisis migratoria»: Cómo Chile Vamos utilizó a los venezolanos como botín electoral”. El pasado 21-11-2023, es menester precisar lo siguiente:

1. Olvida el autor que los migrantes somos personas, y que como seres humanos también poseemos derechos políticos que incluyen la participación libre y democrática en la vida pública; así como, la capacidad para elegir y ser electos representantes de aquellas personas con las compartimos las mismas ideas.
Déjeme explicarlo de otra forma, para que lo entienda: el comunismo y la izquierda totalitaria han hecho un daño profundo en toda Latinoamérica con base en el engaño, la desidia y la irresponsabilidad, en Venezuela, con Chávez y Maduro, en Bolivia con Evo, en Argentina con el kirchnerismo, en Cuba con Fidel y siga contando, porque en Chile el actual gobierno ha demostrado esas mismas falencias, con una crisis de seguridad rampante, nulo manejo de la economía, desaguizados en la gestión cultural, corrupción extendida a través de sus fundaciones, por nombrar algunos aspectos.
2. En forma y fondo, para muchos migrantes sobre todo para aquellos que huimos de regímenes comunistas son los partidos más cercanos al Centro y a la Centro-Derecha, la coalición de Chile Vamos han sido la casa para muchos mucho de nosotros, incluso partidos como Evópoli nos ha incorporado dentro de su orgánica. Estos espacios han sido ganados con base en el trabajo, y estamos trabajando a diario para ser un aporte en este hermoso país que nos ha acogido y que sin duda ha sido el asilo contra la opresión.

Finalmente, invito al autor a reportar de manera plural y diversa para su próxima publicación, y que no nos use a los migrantes como moneda de cambio para atacar a sus adversarios políticos.

Germán G. Hernández G.
Consejero Regional Metropolitano
Partido Evolución Política